

# JIS.CO.ID

## Perhutani KPH Banyuwangi Barat Menutup Kegiatan Magang Mahasiswa Politani Kupang

Mayzha - [SURABAYA.JIS.CO.ID](https://SURABAYA.JIS.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 15:23



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat lepas siswa menutup kegiatan magang Mahasiswa Politeknik Pertanian (Politani) Kupang yang telah melakukan praktek di kawasan hutan wilayah KPH Banyuwangi Barat di Kantor KPH Jalan Jaksa Agung Suprpto No.34 Banyuwangi, pada Selasa (17/12/2024).

Magang yang dilakukan oleh Mahasiswa Poiteknik Pertanian (Politani) Kupang Progam Studi (Prodi) Pengelolaan Hutan sebanyak 12 orang diwilayah kerja Perhutani KPH Banyuwangi Barat selama 3 bulan ini merupakan bentuk kepedulian Perhutani terhadap civitas akademika Politani Kupang dan merupakan peran aktif Perhutani pada dunia pendidikan.

Selama praktek di KPH Banyuwangi Barat para siswa akan dibekali materi oleh masing masing PIC (Person in Charge) antara lain Materi Pembekalan Bidang Hukum, Kepatuhan, Agraria (PIC KSS HKAKP), Materi Pembekalan Bidang Perencanaan Sumber Daya Hutan (PIC KSS Ren SDH), Materi Pembekalan Bidang K3 & Lingkungan (PIC KSS K3), Materi Pembekalan Bidang Kemitraan (PIC KSS Kemitraan Produktif), Materi Pembekalan Bidang Pembinaan SDH (PIC KSS Bin SDH), Materi Pembekalan Bidang Prod dan TPK (PIC KSS Prod), Materi Pembekalan Bidang Pengujian (PIC Penguji Tk I), Materi Pembekalan Bidang Agro & Wisata (PIC KSS Agro) dan Materi Pembekalan Bidang Keamanan (PIC Danru Polhutmob).

Ewald selaku ketua kelompok Mahasiswa Magang mengucapkan terima kasih kepada [Perhutani](#) atas kerjasama dan fasilitasi selama kegiatan praktek di KPH Banyuwangi Barat. “Mohon maaf bila selama mengikuti kegiatan di ruangan dan dilapangan terdapat salah kami,” ujar Ewald.

“Tidak lupa kami sampaikan terimakasih kepada pada Pak Asper dan Pak Mantri serta Pak Mandor yang terus mendampingi kegiatan magang kami dilapangan, tanpa beliau semua kami bukan apa apa,” pungkasnya.

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin dalam sambutannya mengatakan, “Kalian semua itu adalah generasi emas bangsa yang kedepan hutan mau lestari atau tidak salah satunya adalah dari kalian semua yang menentukan, hutan Negara lestari manfaat bagi masyarakat dan perlu diketahui Perhutani mempunyai Core Value AKHLAK yaitu Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif dan Kolaboratif.”

“Banyak hal yang sudah disampaikan Perhutani kepada siswa terkait dengan pengelolaan hutan selama menjalankan praktek di KPH Banyuwangi Barat, harapannya bahwa ilmu yang didapat tersebut bisa diterapkan didaerah masing-masing,” ungkap Muklisin. @Red.